

Laurent CROIZIER

*Député de la première circonscription du Doubs
Conseiller Municipal de Besançon*

COMMUNIQUÉ DU 09/01/2024

« Réaction du député Laurent Croizier à la nomination de Gabriel Attal au poste de Premier ministre »

J'adresse mes plus sincères félicitations à Gabriel Attal, nommé Premier ministre par le Président de la République.

L'Éducation nationale perd un excellent ministre mais la France gagne un Premier ministre très prometteur.

J'ai travaillé à ses côtés ces 6 derniers mois et je sais que son dynamisme, son autorité et son franc-parler feront bouger les lignes.

Gabriel Attal est à la hauteur des attentes des Français pour répondre aux défis qui se présentent devant nous : le pouvoir d'achat, l'éducation, le dérèglement climatique, l'emploi et la sécurité.

Laurent CROIZIER